



Estudiantes de liceo de Laja ganan el Torneo Delibera en la región

Los cuatros alumnos del establecimiento serán parte de la final nacional de la competencia, que es organizada por el Congreso Nacional y la Universidad San Sebastián.

El equipo "Crucianos de la Lux" del Liceo Polivalente Hermanas Maestras De La Santa Cruz ganó la final del Torneo Delibera 2024 en la Región del Biobío

La competencia es organizada por la Biblioteca del Congreso Nacional en colaboración con la Universidad San Sebastián. El equipo "Crucianos de la Lux", representante del Liceo Polivalente Hermanas Maestras De La Santa Cruz, de la comuna de Laja, se alzó con la victoria en la final regio-

nal del Torneo Delibera 2024, obteniendo 55 puntos.

Gracias a su triunfo, el equipo compuesto por Abner Ariel Gutiérrez, Antonia Valentina Jiménez, Giovanni Emanuel Inostroza e Ismael Sebastián Carrasco aseguró su lugar en la final nacional de la competencia, que se llevará a cabo en el Salón de Honor del Congreso Nacional en Valparaíso, el próximo 20 de noviembre.

El proyecto ganador, titulado "Moción parlamentaria: Modifi-

ca DFL 4/20018 El compromiso corporativo del sector eléctrico", se destacó por su enfoque innovador y la solidez en la defensa de la iniciativa, que busca fortalecer la responsabilidad corporativa en el sector eléctrico.

El segundo lugar fue para el "Equipo de Debate Águilas" del Colegio Concepción San Pedro, mientras que el tercer lugar lo obtuvo el equipo "Provincianos en ley" del Liceo Bicentenario De Coronel. Además, Amparo Núñez,

del Colegio Concepción San Pedro, fue reconocida como la Mejor Oradora del torneo.

El Torneo Delibera es una competencia de iniciativas juveniles de ley organizada por la Biblioteca del Congreso Nacional, por encargo del Senado y la Cámara de Diputadas y Diputados. A través de la elaboración de proyectos, los estudiantes desarrollan competencias ciudadanas y aprenden sobre la función legislativa del Congreso Nacional.



El equipo ganador durante la premiación.